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Выездное заседание правительства
состоялось в Усолье
Усолье давно находится под пристальным вниманием регионального правительства.

Когда-то город был одним из самых продуктивных и поставлял в местный и областной бюджеты неплохие
средства. Сегодня Усолье-Сибирское внесено в первую группу моногородов, и жители с нетерпением ждут
поступления федеральных средств, а также инвесторов, которые помогут дать новый толчок городу химиков.

Обсудить эти и многие другие вопросы можно было на выездом заседании правительства Иркутской области,
которое состоялось в городе Усолье-Сибирском 9 июля.

Любовь Лис, Сергей Ерощенко, Олег
Жилкин.

Когда президент и российское
правительство в ответ на санкции
заявили о создании в стране
предприятий по импортозамещению,
многие в этом сильно сомневались,
ведь за десятилетия большинство
сельскохозяйственных и
промышленных предприятий было
уничтожено. Но в Усольском районе
сохранились аграрные предприятия,
да не обычные, а гиганты: сейчас
сельхозпредприятия нашего района на 46 процентов обеспечивают область своей продукцией.

После доклада исполняющей обязанности министра сельского хозяйства Ирины Бондаренко у основных
усольских аграриев возникли вопросы.

Генеральный директор СХОАО «Белореченское» Гавриил Франтенко обратился к правительсту и к
губернатору области, сказав, что если области нужно такое предприятие, она должна оказать ему помощь,
ведь в результате жаркого засушливого лета вырастить корма для животных в нужном количестве
невозможно, и их придется забивать.
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Гавриил Франтенко.

В унисон ему высказал
озабоченность развитием своего
предприятия и генеральный директор
СХПК «Усольский свинокомплекс»,
депутат Законодательного Собрания
Иркутской области Илья Сумароков.
Его волнует, что себестоимость
продукции постоянно растет, а
Свинокомплекс пытается держать
цену на реализуемую продукцию на
минимальной отметке.

Илья Сумароков.

Вместо министра усольским аграриям
ответил временно исполняющий
обязанности губернатора Иркутской
области Сергей Ерощенко. Сергей
Владимирович пообещал, что все
проблемы, которые так сильно
волнуют аграриев Усольского района,
будут рассмотрены, он берет их под
свой контроль. Как это будет
сделано, пока неясно, но обещание
губернатора внушает надежду, что
сельское хозяйство Усольского
района не пострадает.



О положении на рынке труда в Иркутской области доложила исполняющая обязанности министра труда и
занятости в Иркутской области Наталья Воронцова. Из ее доклада следовало, что, несмотря на массовые
сокращения персонала, в прошлом и первой половине нынешнего года резкого роста безработицы в регионе
не произошло. В частности, по Усолью-Сибирскому число людей, обратившихся в центр занятости и
поставленных на учет по безработице, возросло совсем ненамного, ведь большинство специалистов,
сокращенных с химических предприятий, нашли себе рабочие места в Ангарске, Иркутске, Шелехове. Вообще,
по сведениям, представленным Натальей Воронцовой, в области большой спрос на специалистов рабочих
профессий, поэтому усольчан принимают с распростертыми объятиями.

Наталья Воронцова.

О том, что сам город хиреет и
превращается в спальный район,
почему-то никто не вспомнил.
Естественно, поступали вопросы о
промышленных площадках
Усольехимпрома, Усольмаша, но
конкретного ответ на вопрос, когда и
вообще будут ли здесь создаваться
производства, никто не дал.

Проблему, наверняка интересующую
многих - строительство новых дорог,
осветила исполняющая обязанности
министра строительства, дорожного
хозяйства Иркутской области Марина
Садовская.



Марина Садовская.

Про дороги Усолья в ее докладе
практически ничего не было сказано,
и не случайно вопросы посыпались
именно от усольчан. Так, Илья
Сумароков заявил, что проект
объездной дороги через Усолье
рассчитан так, что она пройдет не в
1000, а всего в 950 метрах от земель
предприятия, что не соответствует
СанПину. Депутат Законодательного
Собрания Павел Сумароков
интересовался, когда же, наконец,
начнут строить эту объездную дорогу.
На все эти вопросы наши земляки
получили ответы от губернатора, но
самым странным был вопрос от
депутата усольской городской Думы
Сергея Угляницы:

- Я в докладе не услышал, будут ли
какие-то средства выделяться на
ремонт дорог в городе Усолье-
Сибирском.



Сергей Угляница.

- Вы, как депутат, должны
понимать, что многое зависит не
от губернатора, не от
правительста, а от вас самих, -
ответил Сергей Ерощенко. – Плохие
дороги - это проблема всех наших
городов, но где-то депутаты и
местная власть выходят на
предпринимателей, и те оказывают
финансовую помощь в плане
ремонта дорог. Почему бы вам, как
депутату, не собрать местных
предпринимателей и не решить
этот вопрос с ними, тем более, что
и они заинтересованы в том, чтобы
подъезды к их офисам или магазинам
были отремонтированы.

Итогом выездного заседания
правительства Иркутской области
стали отчеты глав муниципальных
образований: мэра города Усолья-
Сибирского Любови Лис, мэра
Усольского района Виталия Матюхи
и мэра Ангарского муниципального
образования Сергея Петрова о том,
что сделано и что намечено сделать
в предстоящий период.



Любовь Лис.



Виталий Матюха.
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